



HPで活動の様子を
紹介しています。

フレンズ&ひだまり

谷浜小学校3・4学年便り

3月



時が経つのは早いもので、明日の卒業式で3学期が終了します。フレンズ・ひだまり学年の子どもたち15人は、様々な経験を通して、各々の個性を發揮し、大きく成長しました。スポーツフェスティバル、たにはまラン、小中合同文化祭といった行事以外にも、大縄跳び大会や六年生を送る会なども行い、楽しい思い出が増えました。時には、思い通りにいかずに悩んだり、友達と衝突したりすることもありました。しかし、そんな苦い経験も、困難を乗り越え、自他を理解し、仲間とともにたくましく成長していく上で、大切な過程であったと言えるでしょう。4月からは、4年生は高学年の仲間入りをします。3年生は上学年、そして複式学級で上の学年となります。それぞれの持ち味を生かし、クラスのために、また全校のために活躍してくれることを期待しています。保護者の皆様には、様々な場面で、温かいご支援やご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。1年間、大変ありがとうございました。



鮭の稚魚 放流 3/18

18日(月)に鮭の稚魚を放流しました。餌をたくさん食べ、体長3cmくらいまで成長した鮭の稚魚たちは、川の水に入ると、ゆっくりと泳ぎ出していきました。子どもたちは、別れを惜しみながらも、「元気にまた戻ってきてね!」と、笑顔で見送っていました。鮭たちは、これから北の冷たい海へと長い旅に出かけます。子どもたちが中学生になった頃に、さらに大きく、たくましく成長して戻ってきてくれることでしょう。

